
受講者より

○すばらしい講師の方々で良かった。

○非常に良かった。ご苦労様でした。

○２つの内容ともこれからの実践に役立つもので、受講できて良かった。

○パソコンは苦手ですが、生かし方次第と気づきました。新鮮でした。

○備品のデータベースは使いこなせればとても良いものだと思う。事務便りは今回の内容を

参考にして、自分でも取り組んでいきたいと思います。

○昨年、管外視察で室蘭へ行ったときの備品データシステムもすごかったですが、今回の余

市町のものもすばらしいものでした 「管理のための台帳」から「活用のための台帳」へ。

ということは、その通りだと思います。

○この講座は事務職員が研修させていただく貴重な機会です。旅費についても以前のような

対応をお願いしたいし、講座の継続もお願いしたい。

○準備、進行などにあたられた先生方、どうもありがとうございました。
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